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令和３年５月２１日 

文責 校長 墨谷誠一 

◇ 学校目標 ◇ 『互いの心を響き合わせ、みんなで成長する ～響成の啓成 Creation～』 

◆ 校 是  ◆ 「みんなで創る みんなで伸びる みんなで喜ぶ」 

 

 
 

最近、登下校中の児童を盗撮し、インターネットに上げる事案が多発しているようで

す。中には児童の名前札まで映りこんでいたため、個人が特定できるものもあったよう

です。このような状況を受け、佐賀県警察本部の要請により伊万里市の小中学校で

は登下校時に名前札をつけないことになりました。本校では５月３１日（月）より

実施します。生徒数が多い本校では、校内での名札着用が必要なため、今使ってい

る名前札をネームケースに入れて校内では着用させたいと思います。ネームケースにつ

いては全校生徒分を学校で準備いたしますが、紛失や損傷等の場合は同様のネーム

ケースを各自購入してください。 

このことにかかり、新入生の夏服には名前の刺繍をしないよう業者にお願いしまし

た。２・３年生の夏服についても、刺繍してある名前については取っていただくことが望

ましいと思いますが、刺繍を取る際に生地をいためてしまう場合もありますので、刺繍の

対応についてはご家庭の判断でお願いします。 

ほんの一部の心無い人たちのために、このようなお願いをしなければならないのが残念ですが、皆様のご理解をよろしく

お願いします。 

 

 
 

 

 ４月２３日（金）、新入生歓迎遠足で国見台競技場まで行ってきました。遠足はここ数年実施していませんでした

ので久しぶりの遠足となりました。当日はコロナ対策として密を避けるために全校生徒を３つのグループに分け、コースも３

つに分かれて国見台を目指しました。 

 当初はレクレーションとして長縄とびを計画していましたが、市内でのコロナ感染の状況を受け、急遽、生徒会のメンバー

が〇×クイズやじゃんけん大会など別のメニューを考えてくれました。学校とは違う野外の開放感を十分に味わいながら生

徒たちも楽しんでいたようです。 
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歓迎遠足に行ってきました 

 啓成中だより 

登下校時の名前札着用について 

 

  じゃんけん大会 最後はみんなで円陣を組んで 
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４月２８日（水）に生徒総会を行いました。例年は体育館で行っていますが、昨年度同様に今回も校内放送を使

っての総会になりました。 

 各委員会は下記のような目標を立ててがんばってくれています。 

 

 

 

 ５月１６日（日）、第３１回体育祭を行いました。当日は不安定な天候の上、雷注意報もだされておりましたので、

実施の判断については天気予報などの情報を集めながら何度も検討委員会を開きました。結局決断をしたのは当日の

朝となってしまいましたが、１８日（火）までの２日間をかけて無事に体育祭を終えることができました。受付や駐車場

係り、広報の撮影などご協力いただきました役員の皆様、また、生徒たちの応援に来ていただいた保護者の皆様に感謝

申し上げます。生徒たちのはじける笑顔に、精一杯やり遂げた充実感を感じました。 

委員会 目       標 委員長 副委員長 

本部委員会 一つ一つに心を込めて活動できる学校づくり 
会長 

山口 稀 

副会長 

谷口幸弥 

岡本小春 

書記 

岡口奈央 

総務委員会 規則やマナーが守られ、明るく楽しい学校生活を過ごす 濵地真緒 福本広賢 

文化委員会 みんなが集中できるよりよい学習環境をつくる 御堂姫色 山口 星 

図書委員会 本に興味を持ってもらい立ち止まってもらえる図書館にする 志賀羽音 佐々木百子 

保体委員会 
１、体育祭を成功させる  ２、残菜をゼロにする 

３、給食着を正しく着る（マスク・三角巾） 
嘉村慎太郎 福岡愛生 

環境委員会 みんなが過ごしやすいきれいな環境をつくる 野田もも 西田倖大 

生徒総会 

第３１回体育祭 

  教室で放送を聞く生徒 放送室の様子 

  
選手宣誓 分団対抗リレー 


